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擔任慧妍會長的李潔瑩獲老公黎諾懿到場支持，她表示當上會長後快一年，
未知年中會否繼續連任，首要做好今次慈善晚會，她說：「其實時間上都

OK，現在大仔比我更忙，細仔又未懂事。」笑問老公會否批准她連任，黎諾懿
笑道：「我沒有意見，我在家中地位低微，平時已經是我湊仔多，如果再多就
變了全職，大家就不會在幕前見到我。」至於諾懿會否在晚會上表演，他說：
「我沒有技能，又不會唱歌，最多都是幫手做公關招呼賓客。（下廚招呼賓
客？）有太多枱了。」李潔瑩就稱沒有為晚會定下籌款目標，只希望可以幫到
更多有需要人士。

好奇丈夫親密戲如何防走光
提到諾懿有份參演的新劇《婚後事》已推出，當中不乏大膽裸露場面。笑問
李潔瑩有沒有欣賞老公的演出，她說：「我嫌他操得不夠弗，幸好小朋友晚上
已睡覺，他們沒有看，我就不會呷醋，只是拍戲不是什麼大事，而且我對他百
分百信任。」諾懿就笑稱盡可能與太太分開收看，解釋道：「以我歲數其實我
已操得好弗，而且一齊看時她會問太多問題，例如問我怎樣貼膠紙防走光，所
以都是各自看比較好。」至於太太有沒有興趣演戲，李潔瑩笑道：「老公經常
說我易眨眼不適合拍戲。」諾懿就說：「家中有一個人演戲就好了。」新一份
財政預算案發布，將會全面對樓市撤辣，諾懿說：「我未詳細留意，難怪地產
股全面上升。雖然樓市撤辣，但樓價仍然昂貴，要再辛苦賺多一點錢才行，我
的置業理念是不要在有負擔下買樓，所以要再賺多些錢。」

沈震軒頭痛搞求婚驚喜
以贊助商身份出席的沈震軒首次與慧姸雅集合作，他表示向海嵐是他健身室
的客人，在生意角度上來看，所有慧妍雅集成員全部都是他的目標客人，希望
今後大家都操得美麗又健康。除了開健身室外，沈震軒今年有意進軍飲食業，
說：「想在同區開一間健康食物餐廳，因為香港比較少這種餐廳，有也會很貴
或選擇不多，鄰近健身室就可以有一條龍的服務。」笑問沈震軒的人生大事是
否也在今年進行，他說：「不知道呢，大家問得我太多了，因為女朋友喜歡有

驚喜，如果她知道了計劃就沒有驚喜，現在連想求婚都覺得很頭
痛，因為不可以讓她知。」提到財政預算案對樓

市撤辣，沈震軒表示現要儲老婆本又要
做生意，很多支出都很大，所

以都要努力工作儲多
些錢才考慮

買樓。

香港文匯報訊（記者 子棠）台灣第一代玉女歌手尤雅在港舉行的
一連兩場《尤雅真經典回味演唱會 2024》前晚完成最後一場，並
邀請了同門師弟歐信希（Simon）擔任表演嘉賓。
尤雅姐以《風從哪裏來》為演唱會揭開序幕，再演唱連串經
典歌曲把現場觀眾帶回上世紀七十年代國語歌的光輝歲月。尤
雅姐在台上跟大家拜年後，續說：「為了見大家，我坐了廿多
個小時飛機從美國飛過來，真的不容易，謝謝大家在百忙之
中抽空到來，您們是我今（前）晚的 VIP，我很喜歡文化中
心這個場地，因為可以和大家很親近，而且我第一次出埠
就是來香港，所以我對這裏有很深厚的感情。今次我帶來
了不少經典歌曲，但也會重編加入新元素，我們要跟上
時代，正如我們的手機常常提醒我們要去 Update 一
樣。」及後尤雅姐更大晒廣東話：「我覺得廣東話很好
聽很特別，而我學習說廣東話的秘訣便是把嘴巴
『嘟』起來，用這方法很快便學了很多廣東話，但同
時也鬧了不少笑話，就好像有次我把要獻唱的歌名
《上海灘》，用嘴巴『嘟』起來的說法說成了是《上
海通》。」尤雅姐隨即連唱了《上海灘》、《順流
逆流》和《萬水千山總是情》3首經典廣東歌。
當Simon以表演嘉賓身份出場時，透露了與尤
雅姐不單是同門師姐弟，還有點淵源，原來尤
雅姐以往在香港的經理人，正是 Simon 現時
經理人的父親。尤雅姐表示也很高興和年輕
一輩合作，稱讚Simon 是很有前途的歌
手，音色很乾淨，繼而邀請師弟合唱她
與劉家昌的合唱歌《在雨中》。尤雅
姐在完騷受訪時，被問及老拍檔劉
家昌近年似乎有點麻煩時，她只
道大家有互相問候，對方看來
很好。另外，年屆70的尤
雅姐是否永不言休？她
回答隨性，沒有刻意
去想。

香港文匯報訊 王力宏日前到
三亞出席音樂節，此行他還帶
上父母同行，一家三口暢遊當
地，盡享天倫之樂。王力宏在
社交平台晒出一家人的合照
後，隨即引來網友熱議，更一
度登上熱搜，網友讚他工作也
不忘陪伴雙親，相當
孝順。
在候場時王力宏先
是走上舞台彈琴暖
場，令台下歌迷尖叫
聲不斷，之後更獻唱
多首金曲，引得一眾
歌迷齊聲合唱。工作
人員更為王力宏送上
湯圓，王力宏邀歌迷
一同吃湯圓，笑說：
「吃過湯圓，我們就
是 一 家 人 團 團 圓
圓！」並祝歌迷元宵
節快樂！
不過更令歌迷驚喜
的是，今次除王力宏
之外，當晚他的好兄

弟潘瑋柏亦有受邀出席，二人
在後台聚會合照之餘，上台後
更是互唱對方金曲，潘瑋柏先
為粉絲送上《唯一》，隨後王
力宏則以《不得不愛》回應，
將現場氣氛推至高峰，歌迷紛
紛直呼過癮。

香港文匯報訊 KINO 為韓國男團
Pentagon 成員，與經紀公司合約結束
後，於去年12月宣布成立個人公司，在1
月27日生日當天於韓國完成首個個人見面
會，並以全新形象與粉絲見面。昨日主辦單
位 SKN Live 宣布《2024 BORN NAKED KI-

NO LIVE IN HONG KONG》將於 2024年4月
20日在香港西九文化區自由空間大盒舉行。KI-

NO更特意拍了一段預告影片，率先用廣東話向大
家問候，約定粉絲見面會相見。見面會門票將於 3

月 1 日（星期五），上午 11 時公開發售。
帥氣又可愛的KINO在影片中用廣東話向粉絲打招

呼：「大家好，我係KINO，真係好耐冇見啦！」接着用韓
文表示正在為見面會很用心地在準備，希望大家多多期待。最後
又用廣東話約定粉絲：「我哋到時見面啦！」

KINO早前成立個人公司時表示：「希望以真誠的面貌走近大眾，
並向大家展示至今從未展示過的全新面貌。」相信KINO在香港站的演

出，會帶給大家不一樣的驚喜。為了報答粉絲的支持，KINO更特意為是次個人
見面會安排各種粉絲福利，包括舉行簽名會、限定小卡、親筆簽名小卡及團體合

照，好讓粉絲留下更深刻回憶。

慧妍雅集籌劃連串活動做慈善

李潔瑩 黎諾懿
支持連任

獲獲

香港文匯報訊（記者 達里）李潔

瑩、黎諾懿、沈震軒、唐麗球等人

昨日出席《慧妍雅集42周年慈善晚

會2024》記者會，公布晚會當晚一

連串活動，包括有現場拍賣、慈善

抽獎及音樂表演環節，期望籌得善

款可惠及長者、青少年、單親家

庭、殘疾人士及弱勢社群等不同需

要人士。黎諾懿支持老婆李潔瑩連

任，自嘲家庭地位低微；李潔瑩未

呷醋黎諾懿拍親密戲，反嫌棄

老 公 操 得 不 夠

弗。
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）程瑤、羅霖、陳
綺明及陳美濤等前晚到尖沙咀出席「仁美清叙春茗

晚宴2024」，仁美清叙主席程瑤更宣布年底香港亦會復
辦亞洲小姐競選，而永遠榮譽會長羅霖就歡迎曾參加選美

的女仔加入該會一起行善。
程瑤與羅霖受訪時表示香港已兩三年沒辦過亞姐，暫定年底

復辦，屆時將會與慈善籌款晚宴一起舉辦，兩人又指5年前的慈善
晚宴籌得400萬元，希望今年善款數字能有突破。問到可會請師姐利

智及葉玉卿等助陣？二人表示希望搵到。說到大師姐黎燕珊現時是
TVB藝員，未必能參與？羅霖說：「因亞姐只喺網上播放，冇同電視台
掛鈎，所以都會邀請對方，認為做善事應不分電視台。」她們又稱新一年
希望能有更多藝人或參加過選美的人可加入仁美清叙一起行善。程瑤表示仁
美一班會員將於9月帶同禮物及助學金到長沙探訪仁美清叙小學。
近年主力在內地帶貨的羅霖，前晚以旗袍造型出席春茗，顯得雍容華貴。她

表示特意從揭陽返港出席春茗，過幾天便要返回內地，因現時在當地做玉器直播
帶貨，之前更為此曾閉關一個月去學習帶貨。
羅霖表示8月便「登六」（60歲），但她不會大肆慶祝了，不過身邊朋友可能會

為她準備神秘派對，問到是否是男朋友？羅霖笑說：「希望係。」她又自爆現時在內
地有兩個追求者：「都係細過我，發現現在啲男性朋友都鍾意姐姐，因為姐姐細心
啲，唔係因為我富有。（笑問她可有令男生不想努力了？）男仔必須要努力工作同時要
有責任感，我唔會提供任何嘢，大家財政獨立。」她又透露追求者都是做生意，但暫時
覺得不太適合，亦不心急去揀定一個，目前最重要的是做好直播搵錢：「之前因為屋企
有事停咗7個月，現在內地競爭大，再唔努力把握機會就會被人爬頭，因為得呢兩年機
會，嚟緊又會有新嘅模式出嚟。」
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4月襲港開粉絲見面會
韓星KINO晒廣東話宣傳

程瑤羅霖亮相仁美春茗
透露擬年底復辦亞姐

◆KINO為是次
見面會安排了各種粉絲福利。

◆慧妍雅集一眾會員助力慈善。

◆左起：黃泳嘉、梁超怡、關楓
馨、彭慧中與張名雅。

◆潘瑋柏與王力宏老友鬼鬼。 网上圖片

◆沈震軒首次
以贊助商身份與
慧 妍 雅 集 合

作。
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◆李潔瑩獲
老公黎諾懿到場
支持。

◆尤雅與歐
信希淵源頗
深。


